



TEAM UP 六中



令和6年度
市川市立第六中学校
生徒指導部
No.2 R6/5/1

休み時間中に準備を完了し、2分前着席を心がけよう。

今回の生活目標から、生活委員会と各学年の課題を共有し、課題を改善するための生活目標を設定していきます。5月の生活目標は「休み時間中に準備を完了し、2分前着席を心がけよう。です。休み時間は次の授業の準備をしたり、移動をしたり、休憩をしたりする時間です。チャイムと同時に授業がスムーズに始められるようにしましょう。



～挨拶運動～

4月17日(水)～19日(金)の3日間、生徒会役員やボランティアの方で挨拶運動を行いました。生徒会役員が企画してくれたものです。挨拶運動をしていると、「自分から進んで大きな挨拶をしてくれる人」「こちらから挨拶をしたら、挨拶を返してくれる人」「うなずきで返してくれる人」と、生徒の皆さんの挨拶の仕方は様々でした。

ここで、皆さんは「挨拶」の漢字の意味を知っていますか？「挨」には「互いに心を開いて、近づく」、「拶」には「擦り寄る」という意味があります。つまり、「挨拶」には「互いに心を開いて、相手の心に近づく」という意味があります。

「挨拶」は社会で生きていくうえで必要不可欠なものです。元気な挨拶が溢れる六中にしていきましょう！

個人情報のため
削除しております

～会則改正委員会～

30日(火)、生徒の皆さんに今年度の校則(六中スタイル)を配付しました。生徒手帳にも校則が載っていますが、昨年度の会則改正委員会(生徒の代表者が校則について検討する委員会)で検討し、先生方で話し合い決定したことが、生徒手帳の内容変更に関に合わず、反映されていませんでした。今年度の校則については、配付したものが最新版ですので、そちらを参考にしてください。

26日(金)に会則改正委員会のメンバーで、校則(六中スタイル)を一つ一つ確認しました。防寒具等についても話し合っています。会則改正委員会のメンバーは、誰もが過ごしやすい環境をつくるために真剣に議論をしました。今後、会則改正委員会で話し合ったことを、先生方に提案し、決定し次第、皆さんにもお知らせしていきます。生徒の皆さんの意見も取り入れながら、誰もが生活しやすい校則(六中スタイル)にしていきます。

個人情報のため
削除しております

～お知らせ📣～

・今年度も暑さ対策のため、登下校時におけるジャージ、体操服の着用を許可します。詳しくは教室に掲示したものや保護者の方に送信した文書を確認してください。期間は5月21日～9月30日までとします。